
Dicho para 
no ser 

contado 
ministro de 

Economía, Pedro 
Sol bes, diciendo eso 
de que en enero ha au
mentado el paro por
que al haber más ex
pectativas de empleo 
la gente se ha apunta

do en el INEM; Fernando Novo nombra
do Secretario de la Confederación 
Española de cajas de Ahorros (CECA); en 
la oposición regional García Cobacho co
mo portavoz; 500 millones de pts. inverti
dos por el Hospital ciudadrealeño de 
Alarcos en material que lleva casi dos años 
embalado; médicos en esa provincia que 
cobran sin trabajar; Pascual Crespo como 
presidente del Colegio de Médicos, tam
bién de Ciudad Real; Adolfo González 
Revenga, que por nada del mundo renun
cia a su coche oficial , queriendo arreglar el 
tráfico a los toledanos y, a lo que parece, la 
cuenta de explotación de un nuevo aparca
miento privado, iniciativas en las que anda 
en estrecho abrazo con su alcalde: uno em
pieza a ver claramente la profundidad de la 
crisis en la que nos encontramos y a com
prender los motivos de ello. 

Menos mal que lo del aceite este año ha 
ido bien para los agricultores, especialmen
te para los toledanos; que el Toledo man
tiene sus aspiraciones y que a Ciudad Real 
no hay quien le quite las ganas de divertir
se, porque si no, dan ganas de hacer como 
Bono y empezar a pensar en la mudanza. 

Se me olvidaba; a Jesús Fuentes le ha
cen un homenaje. 

En fin, el caso es que Bono en una reu
nión semi-informal con periodistas de la 
región anunció su intención de presentarse 
a las próximas elecciones y no hacerlo en 
las sig!1ientes. En ese tiempo, aseguró, tie
ne la intención de preparar "en vida" su re
levo presidencial. Entendiendo como "en 
vida" mientras es presidente porque de lo 
contrario, según señalaba él mismo, las co
sas son más difíciles. 

Este anuncio crea unas expectativas ma
yores en tomo a las listas de las elecciones 
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Se busca a 
un tapado 

para la 
presidencia 

de Castilla·la 
Mancha 

autonómicas del próximo año. En esas lis
tas estará el relevo y también estará en el 
consejo de Gobierno que se forme. La in
tersección del conjunto A con el conjunto 
B nos dará muchas pistas. 

Como prueba de que quiere prepararse la 
sucesión en vida dijo que intervendría deci
didamente en las listas de su partido a esas 
elecciones, luego matizó que eso lo dice 
siempre pero que después no lo cumple. 
Uno sacó la impresión de que no va a ser el 
caso este último. 

y hablando de impresiones pasó a relatar 
algunas de las que me produjo a lo largo de 
las tres horas de charla que en un 99% fue
ron ocupadas por él. La primera es que es
taba peleón. Cuando aseguró que su princi
pal interés era ganar las próximas 
elecciones las palabras le salían de muy 
adentro. Fijó muy claro su enemigo -escri
bo enemigo y no rival aunque esa palabra 
no se citase- en José Manuel Molina, pero 
procuró que su nombre fuera pronunciado 
pocas veces por sus labios. Por el contrario 
su cono~ido anticomunismo quedó tapado 
tras la cIta de dos nombres propios, Juan 
Luis Ruiz Jiménez y Julián Brasero, fue
ron el bálsamo toda vez que hoy por hoy 
las relaciones con IV de Castilla-La 
Mancha son excelentes -los citados perte
necen al sector ortodoxo- hasta el punto de .. 

que se mostró dispuesto a reformar la Ley 
electoral sobre la base de las propuestas de 
IV. ' 

Otras citas negativas de la tard~ fueron 
para, en un mismo paquete , García 
Cobacho y Francisco Tomey, sin nom
brarle para Pedro Saugar, de Hernandez 
Moltó recordó lo rápido que aceptó ser 
consejero de su gobierno a pesar de la opo
sición que antes le había manifestado para 
ser presidente, otro exconsejero de 
Presidencia, Miralles, también fue recor
dado de manera no amable aunque tampo
co fue citado por su nombre. Para cita ne
gativa, claro, la del diario Lanza del que 
dijo que si en su mano estuviera lo regala
ba ahora mismo, previamente recordó el 
desastre que supuso la edición toledana que 
tuvo este periódico Ciudadrealeño. 

Para bien fue nombrado Cristobal 
Rozalén, el asesor y excura que despacha 
todos los días las innumerables pe~iciones 
q~e se pueden hacer a un presidente del go
bIerno , y el que fuera cónsej'~ro de 
Economía, Isidro Hernandez Perlines, 
actualmente también asesor y de quien des
veló que fue cesado como consejero por
que así lo había solicitado él mismo para 
poder dedicarse a la enseñanza universita
ria el próximo curso. A Hernandez 
Perlines le califiéó con frases similares a 
las de buena persona y gran 
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